



伊豆市立中伊豆中学校 学校便り

中 中 通 信

校訓 努力は必ず報われる

1 2 月 号

令和3年12月23日発行

年の瀬を迎えて

校長 高橋 直樹



いよいよ今年も残すところあとわずかとなり、学校でも冬休み前の面談が始まっています。昨年の臨時休校に続き、今年は夏休み途中から緊急事態宣言が発令されるなど、コロナウイルス感染症に翻弄され、学校でも対策に右往左往することもありました。しかし、保護者の皆様、地域の皆様方のご支援ご協力により、2学期の終業式を23日(木)に無事迎えられ



ることに感謝致します。今後も、受験や進級を前に、生徒の不安が少しでも希望に変わるよう、教職員一同、学力と社会性を伸ばし、誰もが夢と希望をはぐくむ学校づくりに向けて努力していきます。来年もよろしくお祈りいたします。



冬休みの過ごし方

この冬休みは、去りゆく「令和3年」をしみじみと振り返り、新しい年「令和4年」が充実した1年となるよう決意を新たにする節目となります。

多くの方がワクチン接種を受け、全国的にも感染者数が落ち着いている今年の暮れは、昨年とは大きく状況が異なります。この変化を受けて帰省してくる人、観光で訪れる人など、この年末年始には多くの人の流れが予想されます。事故などにはくれぐれも気をつけて、安心・安全で有意義な冬休みとなるよう、ご家族皆様団らんの日々をお過ごしください。

なお、3年生については、学期末の面談等により目指す方向が見えてきたように思います。後悔の無いよう1時間、1分を大切にしてください。これまでの経験から、この冬休みを無駄に過ごしてしまうと3学期に入ってから生活リズムを取り戻すのに苦労するケースも見られます。ぜひ、学習だけではなく、生活リズムや進路実現に向かうための体力補強にも努めて欲しいと思います。

冬休みの目標 三箇条

- 一 「新年の誓い」を立て、自分の生き方を考えるとともに、今自分に必要な学習や体力づくりを具体的に決めて実行する。
- 二 家族や自分の住む地域に役立つ活動をする。
- 三 生活リズムを崩さず、正しい判断で事故のない生活をする。



ALTが代わりました

11月中途より本校のALTが、ガレス・モリス(Gareth Morris)先生からクリス・パハド(Christopher Pajado)先生に代わりました。今後とも、よろしくお願いいたします。

伊豆市青少年健全育成大会の開催



市では11月23日(祝・月)に生きいきプラザにて青少年健全育成大会および市町対抗駅伝壮行会を開催しました。この大会には多くの中学生ボランティアが参加し、大会の運営をサポートしていました。本校からも3年生の荒井さん、飯田さん、伊藤さん、梅原さんの4名が受付や司会を担っていました。とても貴重な体験になったと思います。

廊下を彩る生徒作品

毎年、学習委員会が企画している「本の帯コンクール」が、今年も開催され、図書室前に掲示されています。時間を掛けた様子がうかがえるものも多く、見応えがあります。来校する際には、ぜひご覧ください。



1年生が家庭科の時間に作製していた「ペットボトルフォルダー」が完成しました。現在、廊下に展示されています。お気に入りの生地を選ぶところから始め、一針一針根気強く、仕上がりをイメージしながら作業を進めてきました。納得のいく作品に仕上がったでしょうか？持ち帰る日をお楽しみに。



中伊豆中学校『家庭教育学級』開催

12月6日(月)に本校PTA研修部が主催となって「家庭教育学級」が開催されました。伊豆市家庭教育支援員の清水よし子さんと金森貴久美さんを講師にお招きし、「ネット社会とコミュニケーション」をテーマとして1時間ほどグループワークを中心に行いました。保護者と教員が同じテーマで考え、話し合う有意義な活動、時間となりました。学期中にも、LINEなどが基となるトラブルが、本校でも実際に数件ありました。



これから迎える冬休み、生徒にとって時間の使い方が課題となります。時間のある冬休み、スマートフォンとどのように向き合うのか？休みを前に再度ルールの確認をしてみたいでしょうか。



1月の主な行事予定



月日	曜	内 容	月日	曜	内 容
6	木	始業式(給食なし・午前中に下校)	21	金	チャレンジテスト(数) 専門委員会
7	金	百人一首大会	24	月	中央委員会
12	水	実力テスト[3年] 学力診断調査[1・2年]	25	火	生徒集会
17	月	面接練習[3年](~18日)	28	金	新入生説明会
20	木	授業参観[1年]・立志式[2年]	31	月	地区巡回作品展(~2月10日)

※ 3年生は、受験に関わる書類作成が始まります。提出期限厳守でお願いします。